

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第39号

令和7年2月19日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★帽子の寄贈に大喜び！

2月に入り、県内各地また都城市内でも、プロ野球やJリーグなど、たくさんのチームがキャンプインしています。この度、都城市で2軍がキャンプしている千葉ロッテマリーンズより、6年生を対象としてキッズキャップが贈呈されました。6年生の子どもたちは、いただいた黒地にMの文字でかっこいいキャップをかぶり大変満足していました。廣池康志郎投手など、都城市出身の選手もあり、キャンプも盛り上がっているようです。身近でプロ選手を見るチャンスですので、都城市内のキャンプ地や練習試合、好きなチームの応援に出かけてみるのもいいですね。



★ スクールカウンセラーによる教育相談！

2月14日(金)の1～4校時にかけて、スクールカウンセラーの野崎優子先生に来ていただき、全校児童を対象として個別に教育相談を行いました。普段は、保護者も含めて希望者を募っての実施ですが、今回は、一人一人の困り感などを聞いてもらおうということで計画しました。専門のスクールカウンセラーの方に話を聞いてもらうことにより、学校や家庭ではあまり話せない内容や問題を把握したり、何でも話せる雰囲気を経験することで今後の教育相談がスムーズにいくこと等もねらっています。一人当たりの時間は数分となりますが、子どもたちは悩みだけでなくいろんな話を気軽にしてくれたようです。楽しくて成長できる学校のために一人一人を大切に見ていきます。

★ ひな人形、登場！

3月3日(月)は、言わずと知れたひな祭りです。それに先立ち、学校では、「ひな人形」を飾りました。興味深げに見る子どもたちも多いです。御家庭でも飾られるでしょうか？ 学校に来られた際には、職員室前の廊下に飾っていますので、ぜひご覧ください。



★ プログラミングに挑戦！

2月17日(月)の理科の時間に、5・6年生が電気をむだなく使うプログラミングに挑戦しました。「人がいる時だけ明かりがつく」等のプログラムを組んでどう動くのかを体験しました。どしどし挑戦してほしいです。



